

ITINERARIO

ITINERARIO:

DIA 01 · DE BUENOS AIRES A LIMA

21 de marzo de 2026 | *Amanecer en Perú*

Salida en vuelo hacia Lima. Llegada y traslado a **Real Intercontinental Lima Miraflores** para dejar equipaje. Previo al check in, tendremos un **almuerzo de bienvenida en el restaurante Cala**. Ubicado a orillas del Océano Pacífico, nos ofrece un escenario y ambientes privilegiados que maridan perfectamente con sus sabrosas creaciones de cocina mediterránea y peruana, brindando una experiencia de satisfacción integral para todo visitante.

Visitaremos uno de los distritos más hermosos y tradicionales de Lima, **Barranco**, conocido como el barrio bohemio de la capital y morada de los más reconocidos artistas plásticos del Perú. Finalmente, nos detendremos en Dédalo, sofisticada galería barranquina que ofrece piezas realizadas por diseñadores peruanos. Alojamiento en Lima. Resto del día libre para disfrutar de las instalaciones del hotel. Alojamiento en Lima.

DIA 02 · LIMA

22 de marzo de 2026 | *Tradición viva, pasado presente*

Desayuno. Pasearemos por las principales calles, plazas y avenidas de la ciudad. Comenzaremos con una vista panorámica por el distrito de Miraflores, continuando por San Isidro y culminando en el Casco Histórico de la ciudad. Retorno al hotel.

Por la tarde visita a la colección privada del Museo Amano, y seguidamente continuaremos hacia el complejo arqueológico de la **Huaca Pucllana en Miraflores para observar las ruinas de la Pirámide pre-inca, cena de cierre en el mismo local**. Retorno al hotel. Alojamiento en Lima.

DIA 3 · DE LIMA A CUSCO

23 de marzo de 2026 | *La ciudad que guarda memoria*

Desayuno. Asistencia y traslado al aeropuerto para abordar nuestro vuelo de salida. Llegada a la ciudad de Cusco, asistencia y traslado al hotel **JW Marriott El Convento Cusco**. Luego del almuerzo, recorrido exclusivo de la ciudad que inicia con una visita a la Plaza de San Cristóbal para disfrutar de una vista panorámica de la ciudad. Luego, visitaremos el Mercado de San Pedro, donde nos empaparemos del sabor local y conoceremos más de cerca los productos de la zona en este mercado que lo tiene todo y abastece a la ciudad completa. Luego, el Templo de Qorikancha nos recibe con toda su magnificencia y su fastuosidad, paredes que estuvieron revestidas de oro. Desde San Blas, el barrio de los artesanos, bajaremos a pie por la calle Hatun Rumiycoc encontrando a nuestro paso el palacio Inca Roca, hoy el Palacio Arzobispal, donde tendremos tiempo para admirar la mundialmente famosa Piedra de los Doce Ángulos. Seguiremos a la Plaza de Armas para visitar La Catedral que alberga obras coloniales de increíble valor. Alojamiento en Cusco.

DIA 4 · CUSCO

24 de marzo de 2026 | *Encuentro con lo sagrado*

Desayuno. Nos alejaremos de las multitudes para visitar Sacsayhuamán, una impresionante fortaleza ceremonial llena de colosales construcciones rodeada de hermosos paisajes en total comunión con el entorno. Luego, tendremos una vista panorámica del adoratorio Incaico de Qenqo, antiguo templo del Puma que alberga un altar para sacrificios. Finalmente llegamos a la atalaya de Puca Pucará y a Tambomachay, monumento de notable excelencia arquitectónica, considerado uno de los pilares de la cosmovisión andina. Retorno al hotel.

Por la tarde, tendremos Actividad ANYMA.

Cena de cierre en restaurante Chicha del chef Gastón Acurio. Alojamiento en Cusco.

DIA 5 · DE CUSCO A VALLE SAGRADO

25 de marzo de 2026 | *Textiles, terrazas y sal*

Desayuno. A disfrutar de varios de los principales puntos del Valle Sagrado. Empezaremos en Chinchero, donde apreciaremos la belleza de su pueblo y complejo arqueológico; además tendremos la posibilidad de participar en una breve exhibición de textiles tradicionales, característica distintiva de este poblado famoso por la belleza y alta calidad de sus tejidos y ancestrales técnicas de teñido. Continuaremos hacia Moray, donde la vista es impresionante gracias a colosales terrazas concéntricas simulando un gran anfiteatro. Su utilidad: recrear 20 diferentes tipos de microclimas, medición que aseguraba la producción agrícola del

imperio. Luego de un **almuerzo tipo Pachamanca**, seguiremos hasta Maras, las famosas y milenarias minas de sal de la época colonial. El contraste de sus pozos blancos con el verde valle es imponente e imperdible para una postal espectacular del Valle Sagrado de los Incas. Visitaremos Ollantaytambo, pintoresco pueblo continuamente habitado desde la época inca, donde visitaremos el templo del mismo nombre, usado como fortaleza durante la resistencia inca y desde donde obtendremos imágenes de colección. Finalmente llegaremos a nuestro hotel en Valle Sagrado, **Tambo del Inka, a Luxury Collection Resort & Spa**.

DIA 6 · DE VALLE SAGRADO A MACHU PICCHU

26 de marzo de 2026 | *Ascenso a lo mítico*

Desayuno. Partiremos en el tren **Vistadome Observatory** para conocer una de las Nuevas 7 Maravillas del Mundo. Arribaremos a la estación de Aguas Calientes, donde nuestro personal nos asistirá para abordar el transporte que ascenderá por un camino intrincado obsequiándonos una espectacular vista del río Urubamba que da forma al famoso cañón. La Ciudad Perdida de los Incas, Machu Picchu, nos recibirá con sus increíbles terrazas, escalinatas, recintos ceremoniales y áreas urbanas. La energía emana de todo el lugar. **Almuerzo**. A la hora coordinada, retornaremos en tren y seremos trasladados al hotel en Cusco. **Cena en restaurante Cicciolina**. Alojamiento en Cusco en **JW Marriott El Convento Cusco**.

DIA 7 · DE CUSCO A PARACAS

27 de marzo de 2026 | *Cambio de paisaje, mismo espíritu*

Desayuno. A la hora coordinada, asistencia y traslado de salida. Llegada a Lima y traslado directo al **Hotel Paracas, a Luxury Collection Resort**. Cena y alojamiento en Paracas.

DIA 8 · ICA Y HUACACHINA

28 de marzo de 2026 | *Entre bodegas, dunas y horizonte*

Desayuno. Temprano seguimos hacia Ica para visitar los puntos principales, ingresaremos a la Destilería La Caravedo para aprender, degustar de los piscos y **almorzar**. Terminaremos el día en el Oasis de la Huacachina para explorar las icónicas dunas de Huacachina. La primera parada ofrece vistas espectaculares de la laguna desde un punto panorámico, donde podrás tomarte el tiempo para disfrutar del paisaje y capturar fotografías. El recorrido continúa hacia un mirador natural, ideal para una emocionante sesión de sandboarding. El punto culminante de la experiencia es el setting para el **picnic**, ubicado junto a un columpio panorámico. Este espacio está preparado para crear un ambiente acogedor. Durante esta

etapa, podrás relajarte, compartir con tus acompañantes y disfrutar de piqueos y bebidas mientras te sumerges en la tranquilidad del desierto. Retorno a Paracas. Alojamiento en Paracas.

DIA 9 · ISLAS BALLESTAS

29 de marzo de 2026 | *Mares, símbolos y silencios*

Desayuno. Temprano en la mañana haremos una excursión en lancha por las Islas Ballestas. En camino apreciaremos el "Candelabro", dibujo esculpido en una colina de arena orientado hacia la Pampa de Nazca. En las islas, observaremos pingüinos de Humboldt y lobos marinos, además de las aves migratorias que ahí habitan.

Cena de cierre en el hotel. Alojamiento en Paracas.

DIA 10 · DE PARACAS A BUENOS AIRES

30 de marzo de 2026 | *El viaje continúa adentro*

Desayuno. A hora oportuna entrega de **box lunch** y retorno directo al aeropuerto de Lima para abordar vuelo de regreso a Buenos Aires (vía Lima).

DIA 11 · BUENOS AIRES

Llegada a Buenos Aires. **FIN DE NUESTROS SERVICIOS.**